



Protokoll

Jahreshauptversammlung Imkerverein Frankenstein am 10. März 2014

Der 1. Vorsitzenden Tino Westphal eröffnete die Jahreshauptversammlung um 19.30 Uhr im Eberstädter Gasthaus „Zur Rose“. Er begrüßte die anwesenden Vereinsmitglieder und stellte die satzungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit fest.

Jahresrückblick 2013

Vorsitzender Westphal berichtete über herausragende Aktivitäten und Ereignisse im Vereinsleben. Im Einzelnen nannte er den internen Anfängerkurs, den Vereinsstand im Darmstadttium, das Sommerfest mit Ehrungen und Kursabschluss, sowie die Honigverkostung. Besonders dankte er Eberhard Kieber für 20 jährige Vorstandsarbeit. Helga Wickendorf präsentierte Eindrücke ihrer Imker-Ausbildung und Viktor Sawatzky erklärte die Pressearbeit.

Bericht des Rechners und der Kassenprüfer

Stephan Spahl berichtete über die Kassenlage. Stephanie Hoffmann und Harry Kopp prüften die Kassenführung und beantragten den Vorstand zu entlasten. Die anwesenden Mitglieder bestätigten die Entlastung einstimmig.

Wahl des Vorstandes

Zum Wahlleiter wurde Eberhard Kieber vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Da kein Mitglied geheime Wahlen wünschte, wurde über den Vorstand offen mit Handzeichen abgestimmt.

- Zum 1. Vorsitzenden wurde Tino Westphal vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- Zur 2. Vorsitzenden wurde Helga Wickendorf vorgeschlagen und einstimmig, bei einer Stimmenthaltung gewählt.
- Zum Schriftführer wurde Viktor Sawatzky vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- Zum Rechner wurde Stephan Spahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
- Zu Beisitzern wurden Friedrich Daum, Jörg Hausmann und Jochen Meckbach einstimmig gewählt.

Verschiedenes

Beatrix Fries überbrachte von der Kreisimkerversammlung die Einladung, Honig an den Landrat zu liefern. Michaela Wiesner referierte über die Aktivitäten von „Transition Town – Stadt im Wandel“.

Darmstadt, 10. März 2014

Viktor Sawatzky
Schriftführer

Tino Westphal
Vorsitzender